

Paul Steffen siegt beim Schulentscheid des Vorlesewettbewerbs der 6. Klassen

Lesen und Vorlesen wird auch an den neuen Schulstandorten am FSG nach wie vor ganz großgeschrieben. Deshalb fand am Dienstag, den 18.11.2025 der Schulentscheid des Vorlesewettbewerbs für die 6. Klassen statt – in diesem Jahr als Premiere zum ersten Mal in der Mensa im Gebäude am Westwall.

Im Vorfeld hatten die Klassen mit ihren Deutschlehrerinnen bereits aus vielen tollen und engagierten Lesebeiträgen die besten Vorleser/innen bestimmt. Beim Schulentscheid traten nun die drei Klassensieger/innen Lia (6a), Paul (6b) und Kara (6c) gegeneinander an und lasen jeweils aus einem selbst gewählten Roman und aus einem bis dahin unbekannten Fremdtext vor.

Die Jury, bestehend aus unserem Schulleiter Herrn Germes, unserer Deutschlehrerin Tina Lindeke und Schülerin Pauline van Huet aus der EF, hatte nun die schwere Aufgabe, den besten Vorleser oder die beste Vorleserin unserer Schule zu bestimmen. Die Entscheidung war denkbar knapp, doch am Ende konnte sich Paul aus der 6b durchsetzen und wird nun im neuen Jahr unsere Schule im Regionalentscheid vertreten. Das gesamte FSG wünscht Paul dazu natürlich viel Erfolg!

Text: D. Guth